

## ABSTRAK

**Rafika Naipon.** 2018. *Pengaruh Penggunaan Media Natural Concentration Dan Gibson's Solitudes Music dalam Pembelajaran Menulis Cerita Fantasi Siswa Kelas VII SMP Negeri 2 Bissappu Kabupaten Bantaeng.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan Anin Asnidar. Penelitian ini bertujuan untuk melihat perkembangan kemampuan keterampilan menulis siswa dalam menulis cerita fantasi dengan menggunakan media musik instrumen yaitu *naturalconcentration Dan Gibsons's Solitudes music* pada siswa kelas VII SMP Negeri 2 Bissappu. Penelitian ini dilaksanakan di kelas VII pada semester I (ganjil) tahun ajaran 2018/2019. Subjek penelitian ini terdiri dari 56 siswa tersebar dalam dua kelas yaitu kelas VII B dan VII D. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Desain penelitian *The randomized pretest-posttest control group design* (rancangan tes awal-tes akhir kelompok kontrol dengan sampel acak). Pengumpulan data dilakukan dengan teknik tes yang meliputi *pretest* dan *postests*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah lembar soal tes dan sebaran angket. Analisis data yang digunakan yaitu uji t untuk mengetahui pengaruhnya. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada uji t diperoleh hasil bahwa  $t_{hitung}$  sebesar  $-4,127$  yang selanjutnya dibandingkan dengan  $t_{tabel}$  sebesar  $1,708$  atau  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yang berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima apabila nilai  $t_{hitung} \geq t_{tabel}$  atau  $p\text{-value} < \alpha 0,05\%$ . Hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh media musik instrumen terhadap keterampilan menulis cerita fantasi siswa kelas VII SMP Negeri 2 Bissappu. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat diketahui bahwa pembelajaran dengan menggunakan media musik instrumen sangat baik untuk mendukung kegiatan pembelajaran menulis cerita fantasi. Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka sebaiknya guru menggunakan media musik instrumen dalam pembelajaran menulis teks cerita fantasi. Hal tersebut sudah terbukti memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keterampilan menulis cerita fantasi siswa karena dengan media musik instrumen akan membantu siswa menuangkan ide yang kreatif atau gagasannya dalam bentuk teks cerita fantasi.

**Kata Kunci:** pengaruh, media musik instrumen *natural concentration Dan Gibson's Solitudes music*, keterampilan menulis teks cerita fantasi.